

16. Februar 2024

Antrag zur Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Neustadt am 28. Februar 2024

Trinkhalle an der Haltestelle Lessingstraße wiederbeleben

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, die Trinkhalle an der Haltestelle Lessingstraße schnellstmöglich einer Nutzung zuzuführen.

Begründung:

Die Trinkhalle an der Haltestelle Lessingstraße hat sich in der Vergangenheit, auch aufgrund der verkehrsgünstigen Lage, großer Beliebtheit erfreut, wird jedoch bereits seit Längerem nicht mehr betrieben. Vor allem im Zuge der 150-Jahr-Feier der Neustadt wurde die Trinkhalle mit unterschiedlichen Kooperationspartnern aus der Neustadt genutzt und war Mittelpunkt des Jubiläumsjahres.

Die Trinkhalle befindet sich im Eigentum der Stadt Mainz, die bereits im vergangenen Jahr ein Interessenbekundungsverfahren einleiten wollte, um einen neuen Betreiber zu finden. Eine Nutzung, vor allem in den kommenden, wärmeren Monaten, würde das Angebot der Neustadt erweitern und die Aufenthaltsqualität zusätzlich erhöhen.

Eine weitere Begründung erfolgt mündlich.

Alexander Klein, SPD-Fraktion